

Bolos**Javier Pruneda y Guillermo Iglesias pasan con apuros**

Los de Villa de la Sidra-Titi tuvieron que remontar frente a Isidro y Josín para acceder a octavos del Regional

Lucas BLANCO
OVIEDO

La pareja formada por Javier Pruneda y Guillermo Iglesias, una de las favoritas al triunfo final en el regional de Primera Categoría, lograron con apuros pasar en la segunda y última eliminatoria de la ronda previa de la máxima categoría, pues tuvieron que remontar tras caer en la ida en casa frente a los jugadores de la peña Tino El Panadero, Josín Suárez e Isidro Valverde.

Los del equipo ovetense ganaron a los de Villa de la Sidra-Titi a domicilio en la primera partida por un apretado 12 a 14 en un choque bastante mediocre en el que los segundos estuvieron desconocidos con doce bolas fuera y muchas menos cuatreadas de las habituales. Algo que fue aprovechado por los de la capital para tomar ventaja.

En la vuelta, el nivel tampoco fue el esperado, sin embargo, el mayor equilibrio para las dos manos de Pruneda y Guillermo fue suficiente para imponerse por 10 a 14 en Pumarín y certificar un pase que pese a todo supone un toque de atención para una dupla a la que se le exige mucho más por palmarés y juego.

Sus rivales en los octavos de final serán ahora Andoni Santiago y Cristófer Rodríguez, de la peña La Joécara de Sama de Langreo, una

joven dupla que lleva unida ya muchos años y que seguramente pondrá en serios aprietos a las aspiraciones de los navetos, que se unieron a Alberto Palacio y Dani Loredo (El Chalupu), que días antes accedieron a octavos tras vencer en la primera de las dos rondas previas a Manolín de Con y David Fernández (La Venta).

También se celebraron varias eliminatorias de octavos de final de dieciseisavos de final en Segunda Categoría. Entre los dúos que avanzaron hasta octavos de final se encuentran Quico y Héctor Gutiérrez, de la peña Rozaes, que superaron a Miguel Descalzo y Manuel de la Mata, de la peña Santiago, así como Daniel Olay y Alejandro Rodríguez (El Biche) que eliminaron a José Salazar y Dani Morán (Villa de la Sidra-Titi).

El resto de parejas en avanzar ronda en la categoría de plata fueron Enrique Martínez "Maradona" y Marino Fanjul (Villa de Noreña), Armando Alonso y Toño Sánchez (Cangas de Onís), Berto y Víctor Quirós (Reculta), David Coto y Cotallo (Prau La Hueria) y Juan Blanco y Luis Adenso Gallardo (El Chalupu). **Quedan por resolver los duelos entre Ricardo Gonzalo y Joaquín Martínez (El Piles) contra Eugenio Fernández y Jesús Robles (Turonesa) y Elías Barro y Yoni Gutiérrez (Lieres) frente a Marcos Martínez y Prendes (Barredos).**



Guillermo lanza la bola, con Pruneda detrás. | LUCAS BLANCO



Héctor González, en un lanzamiento. | L. B.

En Tercera ya están clasificadas para octavos una pareja de la Turonesa, Nembra, Parraguesa, Lugones, Priañes, Santiago, Perabeles y El Biche y dos de Casa Cuqui y Batán, a falta de tres eliminatorias.

Por otra parte, mañana comienzan las tiradas clasificatorias para jugadores de las peñas de Siero en el XXIX Memorial Cajetilla, que tendrán lugar en la bolera Valentín Palacio de Pola de Siero. Los ocho

primeros clasificados entrarán en el sorteo previsto para el día 20 de este mes en el que también estarán otros 24 jugadores que saldrán de las tiradas generales previstas para la próxima semana en la misma bolera.

Las tiradas locales se celebran mañana y el viernes entre las cinco y las ocho de la tarde, así como el sábado, cuando los jugadores podrán realizar sus tiradas entre las once de la mañana y la una de la tarde, mientras que las generales están previstas entre el miércoles y el sábado de la semana que viene con el mismo horario tanto para los días de por semana como para el sábado por la mañana.

Este torneo es uno de los más prestigiosos de Asturias y de los mejor dotados en premios, pues el campeón se lleva 1.200 euros y hasta los 16 mejor clasificados se llevan recompensa en metálico, así como los ocho clasificados de los diferentes cuadros de categoría infantil y juvenil, cuyas tiradas tendrán lugar la primera semana de marzo.

Orientación**Comenzaron las pruebas zonales de los Juegos Deportivos**

Alrededor de ochocientos deportistas participaron en las competiciones que se celebraron en Navia y Arriendas

J. M. CARBAJAL
OVIEDO

Organizadas por el Club La Brújula, de Cangas de Onís, que dirige Jonay Pérez Díaz, la pasada semana de dilucidaron las primeras pruebas zonales de los Juegos Deportivos de Orientación del Principado de Asturias, correspondientes al presente curso 2016/17, con

cerca de 800 deportistas en competición. El miércoles, 1 de febrero, fue turno de la Zona B, en Navia; y el jueves, le tocó a la Zona A, en las inmediaciones del área deportiva de Arriendas (Parres).

En la prueba desarrollada en la capital parraguesa los ganadores fueron los siguientes: Yaglo Duplá Díaz (CP Valdellera, de Posada de Llanes), en alevín masculino; Men-

cia Rodríguez Álvarez (Cabueñes), en alevín femenino; Lucas Marcos y Adrián Rodríguez (CP Valdellera), en alevín parejas; Lucas Rodríguez Llano y Alba Pérez Marcos (IES Rey Pelayo, de Cangas de Onís), en infantil masculino y femenino, respectivamente; Rodrigo Pérez Marcos (IES Rey Pelayo, en cadete masculino; y Aitana Inguanzo (IES Rey Pelayo), en cadete femenino.

Por su parte, en la carrera celebrada por lares navegos resultaron vencedores: Juan Santamarina Fernández (CEIP La Paloma), en alevín masculino; Claudia Fernández de la Infiesta (CEIP La Paloma), en alevín femenino; Hugo Trigo y Ciro Suárez (CEP Principado de Asturias), en alevín parejas; Mario Suárez Álvarez (La Inmaculada), en infantil masculino; Cecilia García-Bustelo Suárez (Castropol Orientación), en infantil femenino; Pablo Fernández Pardo (Castropol-O), en cadete masculino; y Susana Fernández Expósito (IES Candás), en cadete femenino.



Alba Pérez, de La Brújula Orientación. | J. M. C.

La siguiente prueba puntuable tendrá lugar en Perlora (Carreño), los próximos días 2 y 3 de marzo, aglutinando a los orientadores de las Zonas A y B; en tanto, la final Regional de los Juegos de Orientación se disputará en Xagó (Gozón), el 26 de marzo. Los mejores

clasificados, y según los criterios establecidos en el reglamento de la competición, representarán al Principado de Asturias en el Campeonato de España de Orientación Infantil y Cadete, en Cabrejas del Pinar (Soria), del 12 al 14 de mayo.